



BOLSA DE COMERCIO DE ROSARIO

BCR - Alerta Informativa

Nuevo sistema de financiación para el agro, inédito a nivel nacional

Se negociaron en el MERVAROS los primeros cheques de pago diferido garantizados con Warrant

El mercado rosarino es el único del país autorizado a ofrecer esta herramienta que le permite a toda la cadena agroindustrial obtener financiamiento. La tasa negociada fue del 14% anual en pesos.

En el Mercado de Valores de Rosario S.A. (MERVAROS) se negociaron el jueves 3 de junio los primeros Cheques de Pago Diferido bajo la modalidad Directa Garantizada con Warrants, siendo la primera operación de este producto a nivel nacional, dado que el Mercado rosarino es el único en Argentina que se encuentra autorizado para ofrecerlo.

Esta nueva herramienta se inserta en la estrategia de generación y promoción de nuevos productos que viene desarrollando la Bolsa de Comercio de Rosario y la complementación entre las distintas actividades que se desarrollan en su ámbito como ser, en este caso, el mercado financiero y el granario.

El monto total de los cheques descontados fue de \$ 290.000 a un plazo promedio de 165 días, dato no menor que confirma las expectativas de los analistas del MERVAROS sobre la posibilidad que brindaría el nuevo segmento de aumentar los volúmenes de financiamiento y mejorar sustancialmente los plazos del mismo (vale remarcar que en el resto de los segmentos el promedio resulta inferior a los 90 días), haciendo la operatoria muy competitiva para el tomador de fondos.

La tasa media resultante fue del 14%, en sintonía con las observadas en el último mes en los principales

mercados del país en materia de descuento de cheques avalados o directo garantizado (en Rosario), confirmando también las bondades del instrumento en lo referido a garantías y percepción del inversor. El Agente de Bolsa interviniente fue LBO Sociedad de Bolsa.

El Mercado de Valores de Rosario dio así su primer paso en una operatoria que será de gran importancia para el financiamiento del sector agropecuario, dando a su vez, una oportunidad para que los capitales del interior del país se vuelquen a las actividades productivas de la región.

Más beneficios para el agro

Este producto del MERVAROS es un nuevo mecanismo de negociación en los mercados bursátiles que posibilita obtener financiamiento a través de la negociación directa de cheques con la garantía de mercadería en depósito respaldada por Warrants, emitidos por empresas almacenadoras autorizadas conforme a la Ley 9.643.

Esta iniciativa abrió un nuevo canal de financiamiento para empresas agropecuarias, industriales o comerciales, que necesitan fondos y que cuentan con stocks inmovilizados o que quieren evitar vender su mercadería en épocas de bajos precios. Mediante el descuento de cheques propios o de terceros pueden obtener recursos a plazos variables entre 20 y 180 días con posibilidades de renovación y a tasas competitivas.

Bolsa de Comercio de Rosario 1402 (S2000AWV) | Rosario | Santa Fe | Argentina